

Projekt „Gedenk- und Bildungsstätte Andreasstraße in Erfurt“



Im Unterricht des Faches Sozialkunde nahm die Klasse KG14.1 an einer Führung in der Gedenk- und Bildungsstätte teil, die vielen auch einfach nur als ehemaliges Stasigefängnis von Erfurt bekannt ist. Hier konnten wir uns einen Eindruck davon verschaffen, wie mit Menschen in der DDR umgegangen wurde, die gegen das damalige System waren. Wir erlebten hautnah ein Beispiel für das Thema „Diktatur“ und konnten viele Fragen zum Thema DDR, aber auch zur Nazizeit stellen.



Beeindruckt waren wir auch besonders von den Freiluftzellen, in denen ein Mensch kaum Platz zum Gehen hatte.

K. Freuße